

石巻市教育委員会生涯学習課

家庭教育学級だより



平成30年11月1日 第10号

【家庭教育学級】 核家族化・少子化・地域の連帯感の希薄化が進む現代社会においては、子育てについて気軽に相談できる機会が少なくなっています。家庭教育学級は子育てに迷い悩んだり、家庭教育のヒントを学びたいと思っていたりする保護者の皆さんに、子育てや家庭教育について学ぶ場・学ぶ機会を提供するため、石巻市が取り組んでいる事業です。

鹿妻小学校 第1回学習会 9月19日(水) 【講話】

「スマホ・ケイタイ安全教室」講師 NTTドコモ東北支社 高橋 幸江 氏

＜内容＞ ○ スマホ・ケイタイ安全教室 入門編



＜感想＞・スマホやインターネットを使って友達とやりとりをしている子どもたちの多いのにビックリです。私は孫たちを遠くから見守るしかできないので、ぜひ親にも研修してほしいと思いました。

・子どもに教えようと思っても、どのように教えたらいいのか分からないので、具体的な例もあり、分かりやすくてよかったです。

住吉小学校 第2回学習会 9月20日(木) 【鑑賞】

「芸術鑑賞教室～陽気なハンス～」講師 劇団風の子

＜内容＞ ○ 芸術鑑賞教室



＜感想＞・ふだん、なかなか観ることのできない貴重な時間となりました。時間は長いのかなと思いましたが、あっという間で子どもたちも夢中で見ているようでした。

・とてもメリハリがあり、最後まで楽しく鑑賞させていただきました。子どもたちも本当に楽しそうでした。

・円形劇場をうまく使って大きな舞台を作り、とても引き込まれました。

中津山第二小学校 第2回学習会 9月26日(水) 【講話・実技】

「バランスのよい食事について」講師 石巻市桃生総合支所保健福祉課栄養士 高野 由美 氏

＜内容＞ ○ 栄養と食事について



＜感想＞・朝ごはんやおやつのことを子どもたちが真剣に聞いていて、よかったと思います。

・とてもためになりました。今後の食事に役立てていきたいです。

・とても分かりやすいお話でした。

・子どもたちと一緒に活動する機会はあまりないので、とても楽しい時間でした。

雄勝保育所 第3回学習会 9月26日(水) 【講話・実技】

「孫と一緒に体を動かす」 講師 宮城県助産師会 小田嶋 清美 氏

＜内容＞ ○ 孫と一緒に体を動かそう



＜感想＞・とても楽しく過ごさせていただきました。体操がハードでしたが、子どもたちも楽しそうでした。

・先生の話が分かりやすく、とても勉強になりました。講話後のおじいさん、おばあさんとの体操が楽しくできてとてもよかったですと思います。

河北中学校 第1回学習会 9月26日(水) 【講話】

「将来の夢、どんな大人になりたいか」 講師 東京恵比寿ロータリークラブ 友田 準 氏

＜内容＞ ○ 立志式記念講話



＜感想＞・中学生向けの内容だったと思います。各界で活躍している人の話を聞けるのは、生徒にとって興味深いと思います。

・朗読劇がとてもおもしろかったです。テーマも中学生にぴったりで、共感でき、深く自分を振り返ることができたと思います。

釜小学校 第2回学習会 9月27日(木) 【講話・実技】

「講話～家庭教育について～ 実技～パワーストーン教室～」 講師 加藤えり子校長
講師 三上小夜子 氏

＜内容＞ ○ 家庭教育について パワーストーン教室



＜感想＞・校長先生の話もおもしろかったし、パワーストーン作りは前回同様にすごく満足しています。

・校長先生のお話も楽しく聞かせていただきました。先生も「母」としてご苦労があったんだと思いました。ブレスレット作りは2つも作ることができました。

ひばい幼稚園 第3回学習会 9月27日(木) 【実技】

「親子リトミック教室」 講師 高城 和佳子 氏

＜内容＞ ○ 親子リトミック教室



＜感想＞・子どもたちとお母さん方が笑顔で楽しんでおり、よい学習会だったと思います。

・親子で参加することができて、楽しく体を動かすことができました。笑顔がたくさん見られ、とてもよい時間を過ごすことができました

・軽快なリズムと先生の優しい声でリラックスすることができました。

大谷地保育所 第2回学習会 10月2日(火) 【講話・実技】

「楽しく食べる子元気な子」 講師 石巻市子ども保育課栄養士 木村 由佳 氏

＜内容＞ ○ 食育講話と子どもと祖父母の料理教室



＜感想＞・給食の人気レシピ等参考にさせていただきたいと思いました。

・孫にはつつい甘くなり、お菓子などを食事前にあげていました。これからは気をつけたいと思います。

・おやつ役割を知ることができました。かわいいからといって食べさせ過ぎないように気をつけたいと思います。

・おやつ役割、量、時間、組み合わせなど、とても参考になりました。